

キックオフ



テストが返却されています

保護者の皆様、今日の授業は5教科+音楽でしたので計6枚のテストが返却されています。点検をお願いします。もちろん結果だけにとらわれるのでなく、なぜその点数になったのかをお子様と一緒に考えていただきますようお願いします。

- 勉強を始めるタイミングが遅かった
- 勉強をする時間が明らかに短かった
- 勉強方法が自分に合っていない



ふみづき

文月

7月



かに座

発行日：7月3日

発行者：1年学年主任 堀

3年生になるまでに、自分の勉強スタイルを見つけることが課題だと考えています。点数に対して怒りたくなる気持ちをグッとこらえて、冷静に話し合っていただければ嬉しいです。

提出物も心配です 数学の提出物ですが、2年生では83%の人がファイルを完璧にして提出をしています。それに比べて、1年生は20%の人しか満点をもらえていません。これは大きな差であると思います。プリントの1枚～2枚だけ減点されている人が多かったですが、そういう細かいミスをするところが、テストでも同じようなミスにつながっています。提出をする前に確認をする、テストでも最後に見直しをする。その習慣をつけるようにしましょう。

1枚～2枚どころではなく、ほとんどのプリントが提出できていない人も数人います。中には「塾の宿題が多くて、学校の宿題をする時間がありません」と完全に勘違いしている人もいます。成績をつけるのは塾ですか？学校ですか？塾に行くことで学校の成績が下がる…これは本当に考え直したほうがいいと思います。



明日からはチャイム着席運動です

今日の全校集会で生徒会から連絡があったように、明日から金曜日まで4日間、チャイム着席運動が始まります。次の授業の準備をしたうえで、チャイムが鳴り終わるまでに席についておく。簡単そうに聞こえますが、全員が意識していないと達成は難しいと思います。

自分の準備はもちろん、周りの人への声かけもよろしくお願いします。みんなで協力して、パーカクト賞を取りましょう！

*もちろん係の仕事をしている人や、急な体調不良の人は許してあげてくださいね。

